

## Baustart für Hospiz in Illertissen steht bevor

**ILLERTISSEN:** Nachdem die Finanzierung für das stationäre Hospiz in Illertissen gesichert ist, kann der Bau beginnen: Der Spatenstich soll bereits im Februar erfolgen.

"Der Förderverein Hospiz Illertissen kann das Benild-Hospiz bauen." Das hat Ansgar Batzner, der stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins, gestern mitgeteilt. Kurz vor Jahresschluss sei von der Arbeitsgemeinschaft der Krankenkassenverbände in Bayern das grüne Licht gekommen: "Die Inaussichtstellung auf einen Versorgungsvertrag wurde verlängert, was bedeutet, dass der Förderverein mit der Bauausschreibung beginnen kann", berichtet Batzner.

Im Rahmen einer kleinen Feier dankte die Vorsitzende des Fördervereins, Roswitha Nodin, allen Unterstützern: den Schirmherren, dem Förderverein, der ambulanten Hospizgruppe um Irene Baur, dem Architekturbüro Rudolf Bader, dem neuen Geschäftsführer Andreas Lazarek sowie "den vielen, ja unzähligen, Helferinnen und Helfern, die nun das Hospiz Wirklichkeit werden lassen." Batzner verwies auf die Unterstützung durch Landrat Erich Josef Geßner, den Schirmherr des Hospizes, die Kommunen im Kreis Neu-Ulm, im Alb-Donau-Kreis und darüber hinaus. "85 Prozent der Investitionen sind gesichert, 14 von 17 Landkreiskommunen unterstützen uns", dankte er den Unterstützern, der Wirtschaft, in privaten Personen und zahlreichen Gruppen befinden.

Vize-Landrat Herbert Pressl, ebenfalls ein Unterstützer des Hospizes, betonte, dass die Planung des Fördervereins sehr solide und überzeugend sei. Die Illertisser Bürgermeisterin Marita Kaiser - die Stadt steuert 300 000 Euro bei - nannte das fraktionsübergreifende Handeln vorbildlich. Nun werden die Arbeiten ausgeschrieben, Spatenstich für Um- und Anbau soll im Februar sein. Im Frühjahr 2015 soll das Benild-Hospiz fertiggestellt sein. 2,1 Millionen Euro wird es kosten, das Haus der Schulbrüder umzubauen und zu erweitern. Zunächst sollen nun die hauswirtschaftliche Versorgung, das Einsatzkonzept mit ambulanten Hospizdiensten und Kooperationen mit Kliniken, Palliativmedizinern und Hausärzten stehen. Außerdem beginnt die Personalsuche.

Info Die Hospizgruppe bildet wieder Helfer aus. Der nächste Kurs beginnt am 3. Februar. Der Infoabend dazu findet am 15. Januar (19 Uhr) im Dornweiler Hof in Illertissen statt.

Anmeldung: Tel. (07303) 15 95 95,

[koordinatorin@hospiz-illertissen.de](mailto:koordinatorin@hospiz-illertissen.de)

---

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm